



Aktenzeichen: AfD

Datum: 30.08.2022

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Strandbad  
hier: Anfrage der AfD-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,  
beim Strandbadfest sagte eine Besucherin zu mir: „So etwas Schönes habe ich noch nie gesehen.“ Sie meinte damit unser Strandbad im Vergleich mit anderen Bädern.

Jetzt gibt es leider einige Beschwerden, es kann durchaus sein, daß der Besucherrückgang damit zusammenhängt.

- Ein Anziehungspunkt für die Besucher war der Weiher, in dem man „chlorfrei“ baden konnte.  
Leider ist er zur Zeit nicht zum Aufenthalt im Wasser geeignet.  
Nicht nur der Strand, sondern auch das Wasser macht einen ausgesprochen unappetitlichen Eindruck.  
Das Wasser ist trübe und voller Kot.
- Sehr beliebt war auch die Rutsche, die leider abgebaut wurde.

Wir fragen:

- Wird der Weiher wie bereits in früheren Jahren wieder in einen Zustand versetzt, daß die Besucher sich nicht ekeln?
- Warum wurde die Rutsche abgebaut und besteht die Chance, wieder eine Rutsche oder etwas Vergleichbares aufzubauen?



**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				